



## Síntesis de medios

13 de noviembre de 2022

### Primeras Planas

Activan "No Circula" ¡el día de la marcha!  
El costo de blindar al INE de viejos fraudes  
Marcha tensa la batalla por reforma al INE  
Recuperó el fisco \$147 mil millones de grandes empresas  
México ofrece duplicar energías limpias  
¡Detenido!

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[La Jornada](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Buscan culpables de coladera sin tapa

Claudia Sheinbaum Pardo, jefa de Gobierno, instruyó a la Secretaría de la Contraloría General capitalina para que investigue si hubo omisión o negligencia interna para atender el reporte de una coladera sin tapa en las inmediaciones de Viaducto Río de la Piedad, donde murieron las hermanas Sofía y Esmeralda. Asimismo, refirió que pidió al titular de la SSC, **Omar García Harfuch**, y al director del C5, Juan Manuel García Ortegón, aportar pruebas a la FGJ para la investigación del robo de la coladera. [El Sol de México](#) / [Excélsior](#) / Sin mención [La Jornada](#)

#### Gobierno capitalino busca erradicar violencia contra mujeres

El Secretario de Gobierno, Martí Batres, informó que se reunió con organizaciones de mujeres para hacer un balance de la Alerta de Género decretada en la Ciudad de México, desde 2019. En el citado encuentro también estuvieron presentes la titular de la FGJ de la capital, Ernestina Godoy, y el secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**. [Uno Más Uno](#)

#### Altercado entre aficionados

Minutos antes del inicio de la contienda entre los equipos representativos de la UNAM e IPN, se presentó un conflicto en las inmediaciones del estadio. Seguidores de Águilas Blancas y Pumas CU discutieron e incluso se agredieron, provocando la intervención de las autoridades. En el interior del recinto no se presentó ningún incidente. Cabe destacar que la **SSC** desplegó un total de 591 policías para salvaguardar el orden. [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Esto](#)

#### SSC detiene a exprofesor del IPN por robo

El exprofesor del IPN Alfredo Lira Peters, conocido por pelearse contra uno de sus alumnos afuera de la institución, fue detenido por elementos de la **SSC** por presunto robo. Por medio de redes sociales se difundieron fotografías donde elementos del grupo Blindar BJ tienen detenido a Peters por la presunta amenaza a un hombre con un arma mientras trataba de quitarle sus pertenencias. [Publimetro](#) / [Récord](#)

#### Arrestan a tres por atraco en bar

Tres personas fueron detenidas por su presunta participación en el robo a la cantina cultural Tenxokoti, ubicada en avenida Bucareli, en la colonia Juárez, el pasado viernes por la noche. En el sitio se encontraría el poeta Mardonio Carballo, quien denunció la situación en redes sociales. La **SSC** informó que la captura ocurrió con apoyo de los operadores de las videocámaras de seguridad. [Excélsior](#)



## Síntesis de medios

13 de noviembre de 2022

### Detienen al novio de Citlalli y a su madre

El novio de Mónica Citlalli Díaz fue detenido junto a su madre como presuntos sospechosos de la muerte de la maestra de inglés, quien fue hallada muerta en un paraje de la alcaldía Tlalpan. La Fiscalía destacó que para lograr estas detenciones, contó con la participación y colaboración de la SSPC, la **SSC** y la Policía estatal. [Excélsior](#) / [La Prensa](#)

### La Ceda, una gran bodega de la delincuencia organizada

La coordinadora general de la Central de Abasto, Marcela Villegas Silva, destaca los trabajos realizados en ese lugar para combatir a la delincuencia común, así como la coordinación de las corporaciones policiacas que ahí convergen en poco más de 327 hectáreas, y cuya capacidad de almacenamiento asciende a 120 mil toneladas. “Hemos logrado mantener los delitos a la baja, porque a partir de 2019 tenemos el Centro de Vigilancia C2 que se conecta con el C5, tenemos un trabajo de coordinación con la **SSC**, con la Fiscalía General de la República y con la Fiscalía de la Ciudad de México”, señaló la funcionaria. [Proceso](#)

### Policiaco

#### Muere ciclista atropellado

Una mala maniobra le costó la vida a un ciclista, quien murió atropellado por un vehículo pesado, mientras se desplazaba sobre una vía primaria en el perímetro de la colonia Atlampa, en la alcaldía Cuauhtémoc. El conductor del camión permaneció en el lugar, en espera de que llegarán las autoridades. Elementos de la **SSC**, adscritos al sector Tlatelolco solicitaron la presencia de los paramédicos, quienes solamente pudieron corroborar que la víctima ya había fallecido. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

#### Auto impacta a moto y muere el copiloto

Un joven falleció luego de que la motocicleta en la que viajaba como copiloto fuera impactada por un vehículo tipo sedán en el perímetro de la colonia Santa Cruz Atoyac, en la alcaldía Benito Juárez. El conductor resultó lesionado. Ambos iban saliendo de una fiesta. Elementos de la **SSC** llegaron al sitio y solicitaron la presencia de los servicios de emergencia, quienes se encargaron de certificar el fallecimiento del masculino. El automovilista y una mujer que lo acompañaba se dieron a la fuga. [La Prensa](#)

#### Muere al caer de su moto por fuertes golpes

Un motociclista acreditado como empleado de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) murió tras aparentemente haber derrapado sobre Viaducto Tlalpan, casi al cruce con calzada Acoxta, en el perímetro de la colonia Ejido Viejo de Santa Úrsula, perteneciente a la alcaldía Coyoacán. Elementos de la **SSC** arribaron al lugar para abanderar el cuerpo y acordar la zona. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

### Justicia

#### Apuntan las Fiscalías contra “montadeudas”

Para frenar a los denominados montadeudas, identificados como quienes realizan préstamos vía app y luego cobran con violencia, amenazas y cargos muy por encima del monto solicitado, las Fiscalías de la zona centro del país acordaron promover una reforma para castigar el delito de “cobranza ilegítima”, con la finalidad de aumentar las penas con condenas ejemplares para personas nacionales y extranjeras dedicadas a este ilícito. La Fiscal General de Justicia, Ernestina Godoy Ramos, en su calidad de representante de la zona centro, indicó que van a establecer un enlace con la empresa Google México para exponerle el daño económico y psicológico que generan en la ciudadanía mexicana las aplicaciones no reguladas. [Reforma](#) / [La Jornada](#)



## Síntesis de medios

13 de noviembre de 2022

### Piden no modificar la prisión preventiva

Los titulares de seis fiscalías locales, entre ellos Ernestina Godoy, hicieron un llamado para que los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) no realicen modificaciones a la forma en la que está concebida actualmente la prisión preventiva oficiosa y estiman que la reforma planteada “afecta la función de procuración de justicia”; por lo que enviarán al Poder Judicial de la Federación las consideraciones para que no cambie. [El Sol de México](#)

### Imagen Destacada

